



Recorta Fitch calificación a Pemex

Fitch Ratings recortó la calificación de Petróleos Mexicanos (Pemex) desde 'BB+' a 'BB', y la ubica ahora en perspectiva negativa.

Con esta nueva perspectiva de la agencia calificadora, la petrolera estatal mexicana descendió dos escalones en el grado de inversión, lo cual la pone en una posición complicada debido a que podría ser la antesala de una nueva rebaja y una calidad crediticia cuestionable.

El deterioro de Pemex, según Fitch, refleja la flexibilidad limitada de la compañía ante la recesión en la industria del petróleo y el gas dada su elevada carga fiscal, aumento de los costos de elevación por barril y altas necesidades de inversión para mantener la producción y reponer las reservas.

De forma independiente, es decir, sin valorar el apoyo que le da el Gobierno, Pemex obtiene una nota más baja y demuestra el deterioro de la empresa.

“Las rebajas de hoy reflejan el continuo deterioro del perfil de crédito independiente de la compañía a 'ccc-' en medio de la recesión en la industria mundial del petróleo y el gas, los supuestos más bajos del precio del petróleo de Fitch, y el debilitamiento del vínculo crediticio entre México y Pemex”, destacó la calificadora a través de un comunicado.